



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

Pratteln, 22. August 2011

2747

Postulat: Flugzug-Halt in Pratteln

Unsere Gemeinde plant Hochhäuser-Komplexe mit Büros an bester Lage für internationale Firmen in der Nähe des Bahnhofs. Das ist sicher attraktiv. Nicht anziehend ist aber der Zustand, dass Pratteln keinen einzigen Schnellzughalt bieten kann. Als rege Benutzerin des sogenannten Flugzuges (Basel nach Zürich-Flughafen über Altstetten und Oerlikon) fällt mir auf, dass vor allem in Baden der Zug eine lange Zeit hält. Ebenso in Brugg ist der Aufenthalt minutenlang, ohne dass Passagiere noch ein oder aussteigen. Also diese Zeit könnte ohne weiteres für einen Halt in Pratteln genutzt werden. Die Ablehnungs-Begründung beim letzten Vorstoss war die Zuglänge – das entlockt mir nun ein leichtes Schmunzeln – also diese Züge waren nie so lange, dass sie nicht im Prattler Bahnhof Platz gefunden hätten. Der Zeitverlust ohne Halt ist enorm – die Umsteige-Zeiten in Rheinfelden sind sehr unfreundlich und über Basel sind es dann schon fast 30 Minuten.

Ich bitte den Gemeinderat dringend, an den nötigen Stellen vorzusprechen, um das Thema dieses Halts in Pratteln wieder aufzunehmen. Vorstellen könnte ich mir, dass der Wasserpark Aqua-Basilea und das Hotel Marriot Courtyard sowie ev. weitere bereits ortsansässige Firmen auch Interesse daran haben, wenn der Zug vom Flughafen Zürich in Pratteln hält.

Es gilt zu bedenken, dass es für globale Firmen interessant ist, direkt an einem Bahnhof ansässig zu sein – aber nicht provinzmässig. Danke für das nochmalige Anpacken und baldige Rückmeldung.

Für die SP Fraktion

Eva Keller-Gachnang